

INFORMATIQUE : Jean-Yves Quentel directeur financier groupe et relations investisseurs de Sipearl

[SIPPEARL](#) (siège social à Maisons-Laffitte/Yvelines, 190 salariés), société franco-allemande, implantée à Grenoble, concevant le microprocesseur à forte puissance de calcul et basse consommation qui sera le cœur des supercalculateurs européens, a annoncé la nomination de Jean-Yves Quentel au poste de directeur financier groupe et relations investisseurs. Jean-Yves Quentel, 54 ans, est passé notamment par Atlas Venture, Europ@web, Logispring, Claranova SE et Forsee Power. [www.sipearl.com](http://www.sipearl.com)